



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

Union méditerranéenne

Question écrite n° 54572

Texte de la question

M. Frédéric Lefebvre attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères et européennes sur les recommandations publiées, le 14 mai 2009, par la commission des affaires étrangères. Ce rapport indique les initiatives qui permettraient de construire l'Union méditerranéenne. Il s'agit de construire un espace économique, social et culturel ouvert dans le but de renforcer l'insertion des pays dans le monde global et d'éviter les inévitables effets de dilatation des espaces sociaux de la mondialisation. Il indique les différents éléments-clés de l'Union méditerranéenne, tels qu'un fonctionnement basé sur le mode de la co-décision pour les pays concernés, un fonctionnement favorisant une intégration sud-sud, et une coopération étroite avec l'Europe. Il lui demande de bien vouloir lui donner son avis sur ce sujet.

Données clés

Auteur : [M. Frédéric Lefebvre](#)

Circonscription : Hauts-de-Seine (10^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 54572

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Affaires étrangères et européennes

Ministère attributaire : Affaires étrangères et européennes

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 7 juillet 2009, page 6799

Question retirée le : 28 juillet 2009 (Fin de mandat)